

# 交流のあつた

## 人たちを思つて

中里高校SBPが手作りマスク

中里高校SBP同好会が手作りマスクを製作し、9月3日(木)に、特別養護老人ホームきりん館の入所者へ寄贈しました。新型コロナウイルス感染症の影響で活動が制限される中、自宅にいながらもできることはないかと考え、マスク製作を思い立ちました。

また、特別養護老人ホームきりん館は同校がこれまで学校行事などで交流があつたことから、利用者を思つて製作が進められたそうです。松橋妃奈部長は「初めて手作りしたマスクが役に立つてくれたらうれしい」と思いを語りました。



# サプライズ花火に感激

中里高校で文化祭

令和3年度末に閉校を迎える中里高校で、複数の学年での最後の文化祭「中高祭」が9月19日(土)に行われました。

今年は、新型コロナウイルス感染症の影響によって、休校や活動の制限を受けていたほか、感染症対策と就職活動を考慮した結果、例年2日間開催だったところ、入場者を保護者のみに限定して1日の開催となりました。

そこで、校内の閉塞感を打破すべく、生徒を元気づけようと、教職員たちがサプライズ企画を考えました。

文化祭のフィナーレは、生徒が胸の内に秘めているものを大声で打ち明ける「わたしの主張」を玄関前で行って終わるところ、教職員の誘導で生徒がグラウンドを見上げると花火が打ちあがり、生徒たちは大興奮の様子でした。白濱卯<sup>しげる</sup>校長は「今年は様々な制約がある中、生徒を元気づけたいと思い提案した。喜んでもらえてよかったです」と話しました。



## 塾の終了を報告

### 令和元年度あおもり立志挑戦塾

**経**済や地域づくりをけん引していく能力を備えた、若い人材の育成とネットワークづくりを目的とする「あおもり立志挑戦塾」の修了報告のため、高松大成(ケイジ板金工業)さんが9月3日(木)に濱館町長を訪れました。

この「あおもり立志挑戦塾」は県企画政策部地域活力振興課が主催し、二日間の日程の塾を年間5回開催し、講話や5人程度のグループディスカッションが催されます。

高松さんは「塾長の寺島実郎さんや著名講師の講話、そして同じ塾生との交流を通じて今まで考えもしなかった発想が飛び交い、大変刺激を貰った」と振り返りました。



## 非接触型体温計を寄附

### 県西部地区郵便局長会つがる部会・同夫人会

**中**泊町、五所川原市、つがる市の郵便局長で構成される県西部地区郵便局長会つがる部会と同夫人会員8人が、9月8日(火)に役場を訪れ、非接触型体温計15台を寄贈しました。

この事業は郵便局長会の公益事業の一環で行われ、宮下和人部会長は「新型コロナの影響が広がる中で、災害で避難所開設となつたときに、体温計を使う機会が増える」と話し、濱館町長はお礼の言葉を述べました。

## 小さな手に大きな粒

### 宇宙毛豆のもぎ取り体験

**20**10年に宇宙ステーションに持ち込まれた種子の遺伝子を継いだ宇宙毛豆が収穫期を迎えた9月10日(木)、薄市こども園でももぎ取り体験や試食が行われました。

今年も生育は良好で、園児たちは大きく実った毛豆を枝から力いっぱいもぎ取っていました。濱館町長も駆けつけて、園児たちは自分で取った毛豆を誇らしげに見せる様子も見られました。

お待ちかねの試食では、「おいしい」、「うまい」などといった声がやむことなく、“宇宙の味”を堪能しました。

田沢颯くんは「チクチクしてたけど、いっぱい取っていっぱい食べた」と話しました。



## いつまでもお元気で

### 令和2年度 敬老会

**長**年にわたり社会に尽くしてきた長寿者を祝う敬老会が、体育センターで9月19日(土)に開催されました。主催者を代表して濱館町長は「いつまでも健やかにお過ごしください」と挨拶をしました。顕彰者を代表して、秋元武弘さんは「こうして健康にこの日を迎えたのは、皆さんのご支援のお陰です。微力ながら町の発展に貢献していきたい」と感謝の言葉を述べました。

敬老会の後は、老人クラブ連合会が主催の芸能発表会が開かれ、歌や舞踊などで大いに盛り上がっていました。

今年度の対象者は、88歳長寿者104人、ダイヤモンド婚を迎えた夫婦は6組、金婚を迎えた夫婦は16組でした。



## 披露へ向け準備着々

### 合併15周年記念事業

**新**型コロナウイルス感染症が猛威を振るった今年は、奇しくも合併15周年の年でした。

なからどまりまつりも中止を余儀なくされましたが、合併15周年記念事業として各地域の住民が一体となって楽しく踊れる曲「なからどまり音頭」の制作に踏み切ることとなり、歌・作曲は、鶴田町出身でボーカルの菊地由利子さんと五所川原市出身でピアノの高橋朋子さんのデュオ「サエラ」が手掛けています。

この「なからどまり音頭」は、10月31日(土)になかどまり町民文化祭(中里会場)でお披露目となる予定です。

## 早くも新米が集合！

### 月に一度の中泊大集合市

**町**の魅力がたっぷりで、毎月第一土曜日に開催されている「月一中泊大集合市」が10月3日(土)に駅ナカにぎわい空間で開催されました。

会場には早くも新米が並ぶなど販売ブースが充実を見せ、またステージではよさこいチーム「夢幻天舞」の演舞や中里高校SBP同好会が開発を手掛けた「激辛マーボーラーメン」が当たるじゃんけん大会などでにぎわっていました。

次回は11月7日(土)に開催予定となっていま

